

Santander, miércoles, 29 de abril de 1987.

## REDONDO: «REINOSA NECESITA SOLUCIONES INTELIGENTES»

○ La reunión de CENEMESA, en Madrid, no aportó nuevos elementos

Nicolás Redondo, secretario general estatal de UGT, pidió ayer, en Santander, que se den soluciones concretas, no traumáticas, para Reinosa y, sobre todo, inteligentes para evitar que, una vez más, sean los trabajadores los principales sacrificados. Aunque valoró positivamente las propuestas de la Administración, advirtió que su sindicato vigilará de cerca el cumplimiento de lo prometido.

De otro lado, la reunión que mantuvieron ayer representantes de CENEMESA y de los trabajadores no arrojó ninguna novedad al no llevar la empresa nuevas ofertas e insistir en que no tiene fondos para hacer frente a una viabilidad futura. Ante esta situación, se ha acordado una nueva reunión para el día 11, en la que se ha instado a Arboby —representante empresarial— que traiga las líneas concretas que pueden ser centro de discusión para un plan de viabilidad.

Los sindicatos se reunirán antes de esa fecha para valorar una estrategia conjunta. Además, está prevista una cita de la comisión de seguimiento que se creó tras el acuerdo para aplazar durante cuatro meses el expediente de rescisión de contratos que en Reinosa afecta a 178 trabajadores.

De otro lado, ayer continuaron los contactos entre «Forjas y Aceros», el comité y los sindicatos representativos, debatiéndose el tema del plan comercial.

Redondo estuvo en Santander para participar en un acto-mitin con delegados y militantes ugetistas, y además de pedir soluciones para Reinosa, insistió en la necesidad de que el Gobierno socialista sea más dialogante, sobre todo para frenar la conflictividad que se está viviendo en la empresa pública por el tope salarial del cinco por ciento.

DM/Miércoles, 29 de abril de 1987

## «Cenemesa» no realizó nuevas ofertas en la reunión de ayer

M. A. S.

Los representantes de la patronal «Arboby» no ofrecieron en la reunión mantenida ayer con representantes del comité intercentros de «Cenemesa» y los sindicatos CC. OO., UGT y ELA-STV ninguna solución nueva para encauzar el futuro de la empresa que afecta a la factoría de Reinosa, para la que se presentó un expediente de rescisión de 178 contratos que ahora se ha aplazado por cuatro meses.

Los miembros de la parte patronal —el inglés Joker, Carlos Espinosa de los Monteros, Luis Gutiérrez y uno de «Canemesa» antigua «Brown Boveri»— insisten en que no tienen fondos para hacer frente a la viabilidad empresarial y no presentan ningún plan que no sea la reducción de plantillas. Los sindicatos insisten en que ellos están dispuestos a estudiar y negociar un plan, pero que tienen que ser los empresarios los que den unas líneas de partida para el mismo.

A pesar de que la empresa no ha aportado nada nuevo, se ha decidido convocar una reunión para el día 11, instando a Arboby para que traigan propuestas concretas que sirvan para negociar. Los sindicatos, según nos comenta Francisco Palero (CC. OO.) se reunirán antes de esta fecha para abordar una estrategia común.

De otro lado, el próximo día 4 está prevista una reunión de la comisión de seguimiento, que se acordó en la Dirección General de Trabajo en la fecha en la que se llegó al acuerdo de aplazar por cuatro meses el expediente de rescisión de contratos.

En la factoría de Reinosa está prevista para hoy una asamblea de trabajadores en la que no hay demasiados elementos nuevos que proponer de no ser la espera hasta las reuniones del día 4 y del 11 del próximo mes de mayo.

### Forjas

En cuanto a «Forjas y Aceros», ayer continuaban reunidos los representantes de la empresa encabezados por el presidente, José Luis Alvarez, y los del comité y sindicatos representativos, en espera de que se pueda producir algún tipo de acercamiento.

Mientras el lunes se hizo un repaso más general de los temas, ayer se abordó el tema del plan comercial, que tiene más elementos técnicos y concretos que otras partes del diseño global para la factoría reinosana.

### «Síndrome» Reinosa

«Reinosa pasó una tarde en un campo de concentración nazi. El Insalud, la Iglesia, las familias, las mujeres, los niños, los vidrios, las tanquetas, la Cruz Roja avisada "noblemente" desde la mañana, toda una población constitucionalmente inocente, machacada con los sanfermines del 78, como un Guernica a garrotazos. Cada cual hace lo que cree que va a colar. Es el "spanish way of life". Bucear en la sordera del mar.

Hay que tener la conciencia de cemento armado para creer que aquí las urnas signifiquen algo: porque cabe ser déspota, o incapaz de crear un puesto de trabajo, o ser incluso destructor a capacho del pan ajeno, pero atizar castigos de perro al pueblo que lo paga todo es pringar la democracia y apuntarse a los pañales sucios.

Postdata: La trama negra que gobierna nuestros gobiernos está abusando. La aparición de zulos y bombas añejas en tales fechas no era tan menester. Ni las feministas por la mujer de Reinosa, ni los rojos de la rumbambá han resonado ahora gran cosa. Imposible servir a dos señores, si uno es el poder. La ciudadanía política de este país fuerza como opción individual primigenia, estar loco o ser despreciable. Iñaki Desormals.

Pamplona.

MIÉRCOLES 29 DE ABRIL DE 1987

